
Al Sindaco di Subiaco 

Dott. Francesco Pelliccia 

E p.c. al Presidente del Consiglio 

Dott.ssa Claudia Di Pasquali 

 

 

 

OGGETTO: Interrogazione ai sensi dell’art. 48 del Regolamento Funzionamento del Consiglio Comunale 

Io sottoscritto Matteo Berteletti, nato a Subiaco il 13-06-1986 ed ivi residente in C.da Pianello 2, in qualità 

di Consigliere Comunale interroga: 

VISTA la comunicazione apparsa sul sito del Comune di Subiaco con riferimento all’apertura del tavolo tra 

Comune e Regione Lazio – Ass.to all’Ambiente; 

PREMESSO che il progetto “Le Vie del Sacro” risulta già finanziato e programmato dalla precedente 

Amministrazione e che ciò non appare dal Vs. comunicato; 

CONSIDERATA l’importanza della tematica Monte Livata. 

Per quanto espresso in premessa si chiede alla S.V.: 

 Quali interventi “immediati e di impatto” sono stati convenuti; 

 Gli eventuali tempi e modi di realizzazione e i relativi costi. 

 

In attesa di un gradito riscontro si porgono distinti saluti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

IL CONSIGLIERE COMUNALE 

Dott. Matteo Berteletti 

 


